

Jelang Hari Raya Idul Fitri, Polres Morowali Laksanakan Lat Pra Ops Ketupat Tinombala 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.KINERJA.CO.ID

Apr 3, 2024 - 05:24



Wakapolres Morowali Kompol Awaluddin Rahman, SH, MH didampingi Kabag Ops AKP Dimas Putra Kembaran SIK.MH

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijiriah /2024 Masehi, Kepolisian Resort (Polres) Morowali Menggelar Latihan Pra

Operasi (Lat Pra Ops) Ketupat Tinombala 2024 bertempat di Aula Polres Morowali Kompleks Perkantoran Funuansingko Desa Bente, Kec Bungku Tengah Kab Morowali, Sulawesi Tengah (Sulteng), Selasa pagi (02/04/2024).

Kegiatan Latpra Ops dibuka oleh Wakapolres Morowali Kompol Awaluddin Rahman SH.MH selaku Waka Opsres dengan didampingi Kabag Ops Polres Morowali AKP Dimas Putra Kembaran SIK.MH dan di hadiri Para Kasat, Kasi dan Kapolsek jajaran serta diikuti seluruh personil Polres Morowali baik Perwira maupun Bintara yang terlibat dalam operasi tersebut.



Dalam sambutannya saat membuka Lat pra Ops, Wakapolres Morowali mengatakan kegiatan ini dilaksanakan untuk menyatukan persepsi dan cara bertindak dalam pelaksanaan tugas di lapangan.

Sehingga dalam melaksanakan tugas dapat berjalan dengan baik dan optimal serta sesuai SOP yang sudah di tentukan.

Lanjutnya, Operasi ketupat ini akan dilaksanakan selama 14 hari mulai dari tanggal 4 April 2024 hingga 16 April 2024.

Dalam Lat pra ops tersebut para personil yang terlibat menerima petunjuk dan arahan dari Kabag OPS Polres Morowali AKP Dimas Putra Kembaran SIK.MH

terkait pelaksanaan tugas di lapangan baik itu dalam kegiatan patroli, pos pengamanan, pos pelayanan serta menjaga Kamtibmas di Kab Morowali agar situasi tetap aman kondusif.



"Tujuan Lat pra ops ini di lakukan untuk menjadikan personil yang bertugas pada saat operasi ketupat bisa lebih profesional ketika bertindak di lapangan untuk melayani masyarakat yang melaksanakan mudik dan arus balik Serta Menjaga Situasi Kamtibmas di Kab Morowali Tetap Aman Dan Kondusif," Ungkap Kabag OPS Polres Morowali.